



RED COMPARTIDA

x @laprensaoem

redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / JUEVES 19 DE OCTUBRE DE 2023

RED COMPARTIDA | ¿Yucatán de la izquierda?

Nos dicen que, de verdad, Huacho Díaz está convencido de que la llegada de Jorge Carlos Ramírez Marín le puede dar el triunfo en la gubernatura de Yucatán. En corto lo que comentan es que mantiene la estructura que en algún momento fue del PRI, hay mucho conocimiento de él en la entidad y siempre ha sido competitivo en las elecciones estatales aunque no siempre sale ganando como él mismo quisiera. Bueno, el caso es que la estrategia definida para lo que viene en el resto del 2023 y hacia el 2024 es atraer ese voto que está en el PRI y en el PAN, romper el círculo de control que tiene el PAN en Mérida, tomando el voto de la zona sur de la capital que es la que está en condiciones marginales y enfrentar a Renán Barrera en la zonas que hoy controla, hay que recordar que no se lleva muy bien con el gobernador Mauricio Vila y dicen los resentidos que en realidad la llegada de Barrera es una imposición del centro. Bueno, el caso es que el bipartidismo PRI y PAN en la entidad, dice Huacho Díaz, se va a romper en el 2024 porque se va a tener a Morena con sus aliados, más lo que haga el PVEM y lo que arrime Ramírez Marín. Desde Víctor Cervera Pacheco el salir como un gobernador con un alto nivel de aprobación no implica ganar la elección estatal. En fin, según Huacho Díaz la situación está dada para que la izquierda pueda ganar el estado y de esa manera completar todo el control de Morena en el sur del país.



Y hablando de que el PAN puede perder gubernaturas, nos dicen que en Guanajuato las mediciones internas ponen a Ricardo Sheffield como la cabeza de serie de Morena en la entidad y que se viene una buena campaña de reconocimiento con los otros dos interesados: Ernesto Prieto y Antares Vázquez, de este par, nos dicen, más allá de las encuesta han buscado sumar fuerzas en un solo proyecto, pero hasta ahora no hay un resultado a la vista, su objetivo es que juntos puedan promover la idea de que se está cerrando la contienda. Cómo sea, los morenistas saben que el panorama en Guanajuato es complejo y necesitan convencer a sectores que tradicionalmente los rechazan. Guanajuato es la joya de la corona a los panistas por largos 34 años.

Para Clara Brugada, nos dicen, no hay nada decidido y sigue mostrando músculo ante quienes daban por hecho de que Omar García Harfuch sería ya el candidato de Morena para contender por la CDMX solo por tener la preferencia de su ex jefa, Claudia Sheinbaum con quien tiene una relación institucional y, dice, hasta de cariño. Lleva ya dos manifiestos públicos en los que personajes de altos vuelos le dan su respaldo y ahora se sumaron Olga Sánchez Cordero, Pablo Gomez, Armando Bartra, Lorenzo Meyer, Sabina Berman, Bruno Bichir que se unen al primer texto donde ya estaban también Elena Poniatowska, Martha Lamas, Juan Villoro y Blanche Petrich. Definitivamente no se deben dar por muertas las posibilidades de Clara Brugada. Conste

Claudia Sheinbaum visita Morelos y se da cuenta que no es todo miel sobre hojuelas como le habían dicho. Lo primero es que el tema del fiscal Uriel Carmona lo trae a flor de piel, ya que toda la oposición se encuentra de su lado y hasta el momento nadie ha podido demostrar nada en su contra. Segundo, al reunirse con el gobernador Cuauhtémoc Blanco, ve que la sucesión estatal se complica, y es que el gobernador quiere que sea considerado para la candidatura un hombre, no una mujer, y el gobernador abogó por Víctor Mercado. Encima tienen el problema de los eliminados en la encuesta del partido que dejó fuera a estructuras muy fuertes como la diputada Juanita Guerra. la más votada en el estado; la senadora Lucia Meza y los alcaldes Rafael Reyes y Juan Angel Flores. Todo eso, nos cuentan, le dio dolor de cabeza al grado de decir a los muy cercanos, que Morelos será un dolor de cabeza ¿por quien lo habrá dicho?



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	19/10/2023	OPINIÓN

Primer acto: El presidente López Obrador acusa a los gobernadores de Texas y Florida de tener una política antiinmigrantes de frente a las elecciones del próximo año en Estados Unidos. Segundo Acto: Confirma la asistencia de los presidentes de Cuba, Colombia, Honduras, Venezuela, Haití, Ecuador y Guatemala en la cumbre sobre migración el domingo 22 de octubre en Palenque. Y sus asesores dicen que no tiene nada que ver con el 2024, no bueno, así no se puede tomar en serio nada.

Tercer acto: Cabilderos de EU hablan de retomar los paneles comerciales a la brevedad. ¿Cómo se llamó la obra? Amenazas 2024